

## **1. Beiratssitzung am 29. und 30. April in Hannover – Empfehlungen des Beirats**

Der wissenschaftliche Beirat der Forschungsplattform „Entsorgungsoptionen für radioaktive Reststoffe: Interdisziplinäre Analysen und Entwicklung von Bewertungsgrundlagen“ (ENTRIA) hat auf seiner 1. Sitzung am 30.04.2014 in Hannover folgende Empfehlungen gegeben:

### **Empfehlungen des ENTRIA-Beirats**

- Der Beirat erkennt die bisherigen Arbeiten der Forschungsplattform an. Insbesondere wird festgestellt, dass ENTRIA erfolgreich an der Umsetzung des interdisziplinären Ansatzes zwischen technisch-naturwissenschaftlichen und sozial-geisteswissenschaftlichen Aspekten arbeitet. Der Beirat empfiehlt, die bisherigen Anstrengungen gezielt fortzuführen.
- Der Beirat empfiehlt die Durchführung von Evaluationen, wie sie bereits in der Vorhabenbeschreibung zur Bildung einer Forschungsplattform ENTRIA (zuletzt aktualisiert am 18.9.2013) vorgesehen ist. Insbesondere die externe Evaluation wird als zwingend erforderlich angesehen. Abweichend von der Vorhabenbeschreibung wird der Beirat nicht die jeweilige Evaluation durchführen, sondern zu den Ergebnissen eine Stellungnahme abgeben.
- Der Beirat sieht die Notwendigkeit, das beiratsbezogene Berichtswesen zu optimieren. Es sollte folgende Anforderungen erfüllen:
  - Die schriftlichen Berichte sollten ihren Schwerpunkt auf die Darstellung der inhaltlichen Ergebnisse in Bezug zu den jeweiligen (Teil-)Projektzielen legen.
  - Für die Diskussion mit dem Beirat sollten ausgewählte Schwerpunkte zwischen allen Beteiligten festgelegt werden. Dabei sollte auch auf die Bezüge zu anderen Projektteilen eingegangen werden.